

Titel: Baumaßnahme Hainholzstraße**Einreicher: Ann Christin von Allwörden, CDU/FDP-Fraktion**

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 14.11.2018
Einreicher: von Allwörden, Ann Christin	

Beratungsfolge	Termin	
----------------	--------	--

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Die Hainholzstraße wird bei der Erneuerung/ Neugestaltung als Fahrradstraße ausgestaltet. Durch ein Zusatzschild soll ersichtlich werden, dass auch anderen Verkehrsteilnehmern eine Nutzung erlaubt ist!

Begründung:

Mit dem Beschluss der Bürgerschaft zur Umsetzung des Klimaschutz – Teilkonzept „Klimafreundliche Mobilität- Stralsund steigt um“ vom März 2017, wird ein deutliches Zeichen gesetzt für die Stärkung des innerstädtischen Radverkehrs in der Hansestadt Stralsund. Dies gilt es umzusetzen.

Ann Christin von Allwörden
CDU/FDP-Fraktion